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第108回定例会（９月議会）
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1 今　　　勝　吉 議員（10ページ）

①自然公園の景観保全について

②観光地が求める経済活動の対応について

③災害と避難所の感染防止対策について

④都市と地方の新しい生活様式について

2 大　髙　恒　藏 議員（12ページ）

①ＣＯＶＩＤ－19（新型コロナウイルス感染症）に対する
　今後の取組について

②高等教育就学支援金制度について

③木造高校深浦校舎募集停止について

④再生可能エネルギーの対応について

⑤野良ネコの対応について

⑥災害時の避難所確保とＣＯＶＩＤ-19（新型コロナウイル
　ス感染症）の関係について

⑦株式会社ふかうら開発の経過と今後について

　第108回定例会では、９月７日に一般質問が行われ、２人の議員が町政全般について質
問しました。掲載は質問順で、質問と答弁は、広報委員会が要約したものです。
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